



# Mon frère est parti trop tôt

C'est avec une douleur immense que je vous partage cette terrible nouvelle : mon frère a été retrouvé sans vie dans sa voiture. Sa disparition soudaine nous a bouleversés. Rien ne laissait présager un tel drame, et aujourd'hui, nous sommes confrontés à un vide immense... et à une réalité difficile à affronter. Malheureusement, nous n'avons pas les moyens d'organiser les obsèques qu'il mérite. C'est pourquoi je me permets, avec beaucoup d'humilité, de faire appel à votre soutien, aussi petit soit-il. Chaque don, même symbolique, sera une aide précieuse pour lui dire adieu dignement. Si vous ne pouvez pas participer financièrement, un partage de cette cagnotte est déjà un grand geste. Merci du fond du cœur pour votre bienveillance, vos prières, vos messages... et votre amour dans ce moment si douloureux. Repose en paix mon frère... Tu resteras à jamais dans nos cœurs.

## PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/4OhefTP5>



Scannez-moi !

Cette cagnotte vous est proposée par :

**Gwénaëlle Christen**